

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会長 大西 和彦
幹事 齋賀 護
会報委員長 曾川 泰廣

お知らせ

- 9月のプログラム
 - 3 (No.1)-クラブフォーラム
 - 10 (No.2)-クラブ協議会
補佐公式訪問
 - 17 (No.3)-夜間例会
 - 24 (No.4)-ガバナー公式訪問

- 他RC例会変更
 - 坂出 9/8 観月会
9/22 休会
 - 丸亀東 9/1 ROKUまるがめ
9/22 休会
 - 9/29→9/30 合同観月会

- ニコニコBOX;
 - 祝結婚月
森高君
 - 丸亀消防団訓練大会において
第四分区優勝
中川君
 - 廣瀬和仁様をお迎えして
吉田君
 - 山田俊文会員が復帰して
富田君
 - 還暦も人事と思いきや目前に
夏見君

<ニコニコ会計累積/¥96,000>

- がんばるBOX;なし
 - 早退します
善勝君
 - 来週出席できなくて
丸亀署廣瀬様をお迎えして
大西和彦君

<がんばる会計累積/¥87,000>

例会場・事務局
丸亀市塩飽町50-3
丸亀プラザホテル内

■会長挨拶

先週の認知症を考える夜間例会はいかがでしたでしょうか。地域の認知症対策の応援をよろしくお願ひします。さて、その8/27のお昼は「善行表彰」のお願いに池田委員長と中野レイ子教育長に挨拶に行っていました。教育長と30分ほどお話をし、快諾していただきました。私自身、教育委員会や少年育成センターに関して知識がないためこの機会に勉強してみました。

教育長と教育委員長の違いは？自治体には5人程度の「教育委員」がいて会をなし、その「教育委員会」の代表が「教育委員長」である。表面的にはこの人たちがその自治体の教育政策の全てを決めることになるので、ひとたび教育問題が起これば、責任者はこの「教育委員会」となる。しかし、実態はいささか異なる。教育委員は学識経験者ではあっても、教育行政の専門家ではない。実際の教育行政は自治体のかなりのスペースを占めるほどの人員を擁した「教育委員会事務局」が担う。そのヘッドが教育委員の一人でもある「教育長」だ。この「教育委員会事務局」のことも教育委員会と呼ぶから混乱が起きているわけです。なぜややこしくなったかという、戦後、GHQが日本の教育制度改革に手をつけたからである。GHQが軍国主義の再現を心配して自治体の長からも独立した機関である「教育委員会」を作ったからである。この制度が自治体で機能しないため、代わりに教育委員会事務局が肥大化したのである。ところが、この教育行政制度が昨年改正されたのである。教育長と教育委員長が一本化されて新たな責任者である新教育長が設置されました。もう一つの少年育成センターは生涯学習センターの中にあります。その業務内容の一つに育成業務があります。その中で善行少年の表彰があります。丸亀RCの「善行表彰」とオーバーラップしないように、学校内の善行は育成センターが、学校外の善行は丸亀RCが表彰するように分担しております。この事業はロータリー財団の地区補助金を申請しておりますので次年度も早めに準備した方がよいと思います。

■幹事報告

- ①次週ガバナー補佐公式訪問の予定について
- ②例会終了後、理事会を開催します

■理事会報告

- ①9月、10月のプログラムについて
- ②新入会員候補の承認について

■例会事業;クラブフォーラム;青少年奉仕委員会 丸亀警察署 生活安全課長 廣瀬和仁様 「青少年非行の現状」

全国的にいろいろ大きな事件がおきて、その事件がどうなったか結論が出る前に次々と事件が続く、どの事件がどうなったか、一般の人はわからなくなっています。



2015.9.3

Vol.53

No9

(2578)

丸亀ではどうかと言うと、大きくないまでも、ひとつ間違えば大事件に発展したかもしれないなかったという様な事が、日常茶飯事におきています。

その様ななかで、少年非行は全国的に減少傾向にあり、香川県でも三年ほど前より1,000人を切り、700~800人ペースです。

では、少年非行がなくなったか、治安が良くなったかという、そう思っている人はいません。いつ、どこで、誰が、火の粉をかぶるか分からないような危険が世の中に必ずあります。

丸亀署管内の少年非行件数は県でもトップクラスです。中でも、多度津、善通寺に対し、丸亀市は圧倒的に多であります。

子供たちに声をかける！

警察に通報し、保護し、未然に防ぐ！

警察だけでなく、皆さんの力も借りて、連携して犯罪を減らしていきたいと思っています。未来のある少年たちに、将来の日本を託せる様に、そしてしっかり地に足をつけて歩いてもらいたいという思いで、日々励んでおります。

■次週の例会プログラム;クラブ協議会ガバナー補佐公式訪問